



über ^{La 20/9}
Herrn Oberbürgermeister
Sven Gerich

über
Magistrat

und
Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Christa Gabriel

an den Haupt- und Finanzausschuss

Der Magistrat

Dezernat für Wirtschaft
und Personal

Stadtrat Detlev Bendel

¹⁹ . September 2016

Kurbeitrag nicht von Gästen erheben, die auf Campingplätzen oder in der Jugendherberge
übernachten!

- Antrag der Fraktion von Linke & Piraten vom 29.06.2016

Beschluss-Nr. 0149 vom 14. September 2016 (Vorlage-Nr. 16-F-08-0029)

Beschluss:

Der Magistrat (Dezernat III) wird gebeten, bis zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am
22.09.2016 darzulegen, ob für die nicht städtischen Unternehmen, die Vergünstigungen für
Kurkarteninhaber gewähren, Ausgleichszahlungen durch die Stadt geleistet werden.

Weiterhin wird der Magistrat (Dezernat III) gebeten, bei den Angaben im Bericht vom 05.09.2016
zu Ziffer 4 eine Vergleichbarkeit durch einheitliche Anwendung der Messgröße „Gäste“ oder
„Übernachtungen“ zu ermöglichen.

Antwort:

Es erfolgen keinerlei Ausgleichszahlungen durch die Stadt an die Unternehmen, die
Vergünstigungen für die Inhaber der Kurkarten gewähren.

Entsprechend der Angabe des Hessischen Statistischen Landesamtes wurden im Jahr 2015
25.116 Übernachtungen auf den Wiesbadener Campingplätzen registriert. Laut Auskunft der
Wiesbadener Jugendherberge wurden 41.800 Übernachtungen im Jahr 2015 in der
Jugendherberge erfasst.

Mit freundlichen Grüßen